

La iniciativa forma parte de la línea social de Metro de Madrid

## La Comunidad de Madrid donará 100 ordenadores portátiles a distintas entidades sociales

- Los primeros diez equipos se destinarán a un centro de protección del menor gestionado por Mundi Adopta en Etiopía
- En las próximas semanas se entregará a Juegaterapia otros seis equipos adaptados con contenidos lúdicos y educativos
- Todos los equipos han sido formateados y preparados por los propios empleados de Metro de manera voluntaria

**10 de junio de 2017.**- La Comunidad de Madrid, a través de Metro de Madrid, entregará en los próximos meses 100 equipos informáticos portátiles a distintas entidades sociales. El objetivo de esta iniciativa es el aprovechamiento y reutilización de equipos que han excedido su vida útil, al ser incompatibles con los sistemas homologados, y que, por lo tanto, ya han sido amortizados por la compañía.

Voluntarios de Metro han realizado hoy la entrega de los diez primeros portátiles a la asociación Mundi Adopta, que los utilizará para la enseñanza de matemáticas en un centro integral de protección del menor ubicado en Bahir Dar, en el noreste de Etiopía.

Mundi Adopta es una asociación que trabaja en programas de adopción de menores que se encuentran en situación de desprotección y abandono en Etiopía, Burkina Faso y Mali. En concreto, los equipos informáticos donados por Metro de Madrid formarán parte del Proyecto Amhara, que busca mejorar la realidad de los menores en situación de desprotección en la región proporcionando herramientas y recursos de formación y educación para mejorar la vida de mujeres y niños.

La siguiente entrega de equipos informáticos se realizará en las próximas semanas. Se trata de seis portátiles que Juegaterapia pondrá a disposición de niños y jóvenes hospitalizados, para lo que han sido preparados, por voluntarios de Metro, con sistemas operativos adecuados para proporcionar contenidos lúdicos y educativos.

Los propios empleados de Metro, de forma voluntaria, están siendo los encargados de formatear los equipos y prepararlos para dotarlos de los programas y juegos adecuados para los distintos destinatarios. Previamente, se somete a los ordenadores a un examen de su estado y funcionamiento, para



corroborar que están habilitados. Una vez realizados estos trabajos, se preparan para su distribución entre las entidades que muestran su interés por este tipo de material.

En la actualidad, Metro de Madrid cuenta con cerca de 100 portátiles y otras 488 unidades informáticas que ya han sido amortizadas al exceder su vida útil y por ser incompatibles con los sistemas homologados que la compañía pone a disposición de las entidades sociales.

Esta iniciativa se enmarca en la línea social de Metro de Madrid, programa de acción social cuya ejecución es uno de los diez compromisos asumidos por Metro en su política de Responsabilidad Corporativa. En el marco de este programa, Metro de Madrid colabora con entidades sociales poniendo a su disposición recursos y capacidades clave de la compañía, aprovechando, además, su gran potencial como canal de comunicación.